



# Diplomado AntofaEDUCA: Proyecto de Desarrollo Local

Estimados y estimadas participantes de la formación,

El pasado mes de mayo concluyó la fase de formación online para docentes y líderes educativos beneficiarios del diplomado. Han sido meses de intenso trabajo que deseamos desde TAMK que les hayan resultado útiles y estén ya aplicando en la práctica.

Ahora es momento de pasar a la siguiente fase de la formación: la implementación de los proyectos de desarrollo local que han diseñado en sus grupos familiares escolares.

A continuación, especificamos cuáles serán los próximos pasos hasta el cierre del programa en el mes de noviembre.

## Próximos pasos

### 1 Sesión informativa

El sábado **8 de junio a las 9 am** (hora de Chile) se celebrará una sesión informativa vía zoom ([link a la reunión](#)) para todos los beneficiarios del diplomado: directores/as y docentes. La sesión será de una hora de duración. La profesora Taina Eweiss compartirá instrucciones y los siguientes pasos.

### 2 Actualización del Plan de Desarrollo Local

Enviar en Moodle la actualización del plan de desarrollo donde indiquen los progresos que han hecho desde que compartieron la versión preliminar: **fecha límite 28 de junio**

### 3 Implementación de los Proyectos de desarrollo Local

El **mes de julio** es el mes de vacaciones de verano en Finlandia así que por parte de TAMK no habrá ninguna actividad online. Ese mes será **íntegramente de trabajo en los proyectos de desarrollo institucionales**. Les recomendamos que hagan seguimiento de las actividades que realicen, los resultados que vayan observando, comentarios, dudas, etc. para facilitar en análisis en grupo de los resultados que están logrando en su establecimiento y detectar los puntos fuertes y débiles, decidir que deben continuar haciendo de la misma manera, qué cosas podrían cambiar, etc.



#### 4 Sesiones de mentoría

A partir de agosto comenzará la fase de mentoría de los proyectos de desarrollo desde TAMK. Cada grupo tiene asignado un mentor o mentora, un especialista de TAMK, según el tema que ustedes hayan elegido para su proyecto. Cada grupo tendrá 2 sesiones de mentoría, de 30 minutos de duración cada una, en las que podrán contar a su mentor/a cómo está siendo el proceso y trasladar posibles dudas.

Con el objetivo de sacar el máximo provecho a estas sesiones, les pedimos que compartan con sus mentores/as (y con los pares) el avance de sus proyectos con **2 semanas de antelación** a las sesiones de mentoría. Para ello hemos creado en Moodle foros de debate por temas para cada mentor/a.

Los animamos también a leer los posts de sus colegas y comenten si tienen alguna sugerencia o experiencia que quieran compartir con ellos.

Entre la sesión de mentoría 1 (mes de agosto) y la sesión de mentoría 2 (final de setiembre/principios de octubre) tendrán tiempo para realizar ajustes en sus proyectos de desarrollo según lo acordado tras las sesiones de mentoría.

#### 5 Seminario internacional de cierre AntofaEDUCA 2023-2024

El día **26 de noviembre** se celebrará el seminario internacional de cierre del programa AntofaEDUCA 2023-2024. Durante el evento cada uno de los grupos presentará los resultados de sus proyectos de desarrollo. A principios de noviembre los grupos familiares escolares se centrarán en el análisis final de las observaciones y datos recogidos durante los meses de trabajo y elaborar la presentación que compartirán en el seminario de cierre.

Reciban un caluroso saludo,

#### *Equipo de TAMK AntofaEDUCA*

Taina Eweiss

Ville Palkinen

Elina Harju

Eveliina Asikainen

Hanne Mäki-Hakola

Jukka Kemppe

Marta Gil-Carcedo